
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 29/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventinove del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O. d. G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti: Il Cons.  Buonpasso e Dentici. 

Il Presidente, - verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Di Vincenti e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente.  

Il Segretario -  Legge il verbale. 

Alle ore 09:48, durante la lettura del verbale Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente -  Pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Realizzazione nuova 

rete fognaria in Via Cavallacci” a firma del Cons. Lupo. 

Il Segretario - legge la Mozione. 

Il Cons. Lupo Illustra la Mozione – Riferendo che la stessa scaturisce dalle lamentele dei 

residenti per la mancata realizzazione dell’opera in via Cavallacci. Considerato lo sviluppo 

urbanistico che la zona ha avuto negli ultimi anni, ritiene che sia inaccettabile che nel 2018 ancora 

si riscontri l’assenza di servizi fondamentali quale è la rete fognaria. Il Consigliere presenterà a 

breve una mozione anche per la realizzazione dell’impianto di illuminazione e chiede ai colleghi di 

votare favorevolmente la Mozione. 

Alle ore 09:56 Entra il Cons. Dentici. 

Il Cons. Ruggiero – Interviene affermando di conoscere bene il sito oggetto della mozione e 

le problematiche che affliggono i residenti, esprime il suo parere favorevole e sollecita il Collega 

Lupo a presentare al più presto una mozione per la realizzazione dell’impianto elettrico. 

Il Cons. Buonpasso - Anche in rappresentanza del Gruppo di Forza Italia approva la mozione 

del Collega Lupo e dichiara che chiederanno ai Responsabili degli uffici preposti, l’urgente 

realizzazione delle opere in argomento. 

Il Presidente - prima della votazione, sostituisce il Cons. Lupo (promotore della Mozione) 

con il Cons. Buonpasso, nelle funzioni di scrutatore. 

 

Alle ore 10:18 Il Presidente mette ai voti per appello nominale la Mozione, il cui esito è il 

seguente: 

Presenti 10 

Assenti 00  

Favorevoli 10 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente   - Da la parola ai Consiglieri per eventuali Comunicazioni. 



 

Il Cons. Tuzzolino – In riferimento al suo intervento nella seduta precedente, riguardo al 

mancato ritiro dei rifiuti ingombranti, comunica che a seguito di sopralluogo, ha verificato che la 

quasi totalità dei siti segnalati dallo stesso sono stati ripuliti e conclude affermando che il servizio 

sembra stia funzionando. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:24 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

    Il Segretario   Il Presidente   

     Esperto Amministrativo                                                (Silvio Moncada) 

                      (Rosalba D’Antoni)                                                                                                               
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